

# おおさきの一年 2017年を振り返ろう

2018年が始まり、はや半月が過ぎようとしています。皆さんは、2018年をどんな一年にしたいとお考えでしょうか。

皆さんの中にも「今年は新しいことに挑戦してみよう！」という方や「昨年できなかったことをやってみよう！」という方も多いのではないのでしょうか。

孔子の『論語』に『温故知新』という言葉があります。

『古きを温め、新しきを知る。経験のないことを進めるにも、過去を十分学ぶことから知恵を得る。』

という意味ですが、自分が住んでいるまちで新しいことに挑戦するためには、地元でどんなことがあったのかを知る必要があると思いませんか。

そこで今回は、2017年に大崎町でどのような出来事があったのかを振り返り、皆さんの挑戦のきっかけとなればと思います。

私たちがご案内します!!

## ナビゲーター 大崎町地域おこし協力隊



O 河瀬    S 小山    A 川上    K 山田    I 山本

29日	23日	20日	14日	12日	3月	21日	6日	3日	2月	8日	7日	5日	3日	1月
シャルム文化通落成式	小学校卒業式	知事と語ろう車座対話	大崎中学校卒業式	荒佐春祭り・照日神社剣道大会		台湾ナショナルチーム視察(陸上)	畜産振興大会	大崎分署開署式		消防出初式	おおさき福男福女選び	成人式	大崎ソフトボールスポーツ少年団練習始め	大崎ソフトボールスポーツ少年団練習始め

3月12日：荒佐春祭り（神舞）



2月3日：大崎分署開署式



1月3日：大崎ソフト練習始め



3月12日：照日神社剣道大会



少年剣士たちの真剣勝負！  
カッコいい！



現役のプロ野球選手、松山竜平選手(広力)と榎田大樹選手(阪夕)がこんな近くに!?